

Buenos datos de empleo en la primera mitad del año con el paro descendiendo hasta el 11,6%

- El secretario general de USO, Joaquín Pérez, alerta de la destrucción de empleo en la industria y aboga por la reindustrialización

Madrid, 27 de julio de 2023.- En el segundo trimestre del año, 603.900 personas han conseguido empleo, un 2,95 % más que en los tres primeros meses de 2023, con la cifra de ocupados superando los 21 millones. La tasa de empleo se encuentra en el 52,13 %.

Por otra parte, la tasa de paro desciende hasta el 11,60 %, 1,6 puntos menos que el trimestre precedente, y el número de parados lo hace en 365.600 personas. En el último año, el paro ha caído en 157.000 personas.

El empleo ha aumentado este trimestre en 332.200 hombres y 271.800 mujeres, y por franjas de edad crece en todos los grupos excepto en el de 40-44 años, que se mantiene estable. La franja de 25 a 29 años concentra el mayor aumento, con 98.800 ocupados más.

Por tipo de contratación, la indefinida sigue al alza, con 410.100 contratos más de este tipo en el trimestre, mientras que los temporales alcanzan la cifra de 95.400.

“Sin lugar a duda, los datos de la última EPA son buenos datos para el empleo y para la economía, creciendo la ocupación y la contratación indefinida. Sin embargo, Servicios sigue tirando de la creación de empleo, mientras que la industria se han destruido 50.500 puestos de trabajo. Apostar por la reindustrialización del país, por atraer inversiones industriales y retener las que ya tenemos, debe ser prioritario para el próximo Gobierno”, defiende Joaquín Pérez, secretario general de USO.

Además, “los parados de larga duración y los que buscan su primer empleo se han reducido (-86.200, los primeros, y -22.400, en el caso de los segundos). Esto demuestra que la economía marcha, que se crea empleo, pero hay que vigilar la forma en la que se crea para firmar contratos indefinidos que sean reales y no temporales enmascarados”, apunta Pérez.